

Grußadresse zum 40. Jahrestag der Freien Deutschen Jugend

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt allen Mitgliedern und Funktionären des sozialistischen Jugendverbandes anlässlich des 40. Jahrestages der Freien Deutschen Jugend herzliche Glückwünsche.

Die Gründung der FDJ am 7. März 1946 ist ein historisches Datum in der Geschichte unseres Volkes. Mit der Schaffung einer einheitlichen demokratischen Massenorganisation der Jugend wurde die entscheidende Lehre aus den Folgen der Zersplitterung der deutschen Jugendbewegung gezogen. Hervorgegangen aus den antifaschistischen Jugendausschüssen, in denen das einheitliche Handeln der jungen Generation geschmiedet wurde, hat die Freie Deutsche Jugend hervorragenden Anteil am Werden und Wachsen unserer Deutschen Demokratischen Republik. Mit ihren Leistungen im »Emst-Thälmann-Aufgebot der FDJ« zur Vorbereitung des XL Parteitages der SED schreiben die Mitglieder der FDJ von heute neue bleibende Kapitel in der Chronik vorbildlicher Leistungen der revolutionären jungen Garde für Sozialismus und Frieden.

Unter Führung der Partei der Arbeiterklasse bewährt sich die FDJ als Stoßtrupp des Neuen bei der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft. Sie ist der zuverlässige Helfer und die treue Kampfesreserve unserer Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Das Programm der SED gibt der jungen Generation Richtung und Ziel bei der Verwirklichung ihrer Ideale und Lebensziele in unserer sozialistischen Gegenwart und für die kommunistische Zukunft.

Als sozialistische Patrioten und proletarische Internationalisten verwirklichen die Mitglieder des Jugendverbandes in vorderster Reihe die auf das Wohl des Volkes und die Bewahrung des Friedens gerichtete Politik der SED. Beispielhaft ist ihr Einsatz für die allseitige Stärkung und den sicheren Schutz unseres sozialistischen Vaterlandes - beim Ringen um höchste Leistungen im sozialistischen Wettbewerb, bei der Meisterung von Wissenschaft und Technik, beim Lernen und Studieren, bei der Verteidigung der sozialistischen Errungenschaften. Engagiert nehmen sie ihre demokratischen Rechte und Pflichten wahr. Initiativreich wirken sie bei der Gestaltung einer niveaувollen und anregenden Freizeit. Im praktischen Leben machen sie sich den Lebenssinn der Kommunisten zu eigen.

Untrennbar verbunden mit dem Leninschen Komsomol und den Jugendorganisationen der sozialistischen Bruderländer, fest verankert in der demokratischen Jugend- und Studentenbewegung, leistet die FDJ einen weltweit anerkannten Beitrag im Kampf für Frieden, Freundschaft und antiimperialistische Solidarität.